

La joven herida de bala en el violento episodio que acabó con la vida de "El gordo Mauro" en Carrasco Norte se encuentra estable y fuera de peligro

Principal



Publicada el: 19/09/24	Visitas: 114
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 93	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-joven-herida-de-bala-en-el-violento-episodio-que-acab-o-con-la-vida-de-el-gordo-mauro-en-carrasco-norte-se-encuentra-estable-y-fuera-de-peligro_2848.ph

p

LA JOVEN HERIDA DE BALA EN EL VIOLENTO EPISODIO QUE ACABÓ CON LA VIDA DE 'EL GORDO MAURO' EN CARRASCO NORTE SE ENCUENTRA ESTABLE Y FUERA DE PELIGRO

Principal

La joven herida de bala en el violento episodio que acabó con la vida de "El gordo Mauro" en Carrasco Norte se encuentra estable y fuera de peligro

Una joven de 18 años, que solo se había acercado a disfrutar de un partido de fútbol, se convierte en una víctima inesperada al ser alcanzada por una bala en la espalda.

Recuperación de Joven Baleada en Carrasco Norte

La joven de 18 años que resultó herida de gravedad en un ataque ocurrido la noche del martes en un polideportivo de Carrasco Norte se encuentra actualmente recuperándose y fuera de peligro. El incidente se produjo cuando delincuentes intentaron asesinar a Mauro Martínez, conocido como "El gordo Mauro", un narcotraficante oriundo de Villa Española.

Martínez, quien contaba con cinco antecedentes penales y era buscado por una banda rival, fue atacado mientras se disponía a ingresar al polideportivo para jugar un partido de fútbol. Durante el tiroteo, recibió un disparo en la cabeza, el cual le causó la muerte horas más tarde en el CTI del sanatorio Círculo Católico.

La joven herida, que no tenía relación con el hecho ni con los involucrados, fue impactada por un proyectil que ingresó por la zona baja de su espalda y quedó alojado.

Fue trasladada de emergencia al hospital Pasteur en estado crítico, pero según fuentes del caso consultadas por Subrayado, su situación ha mejorado y ya está fuera de peligro.

Actualmente se encuentra internada en un sanatorio privado en Montevideo.

Detalles del Ataque y Contexto Criminal

El ataque hacia "El gordo Mauro" no es un episodio aislado; en ocasiones anteriores, Martínez había sido blanco de intentos de asesinato.

En agosto, mientras ingresaba a un complejo de edificios de lujo en Ciudad de la Costa, un delincuente lo atacó, pero las balas rebotaron en su auto blindado. Dos semanas más tarde, su vehículo fue acribillado en Villa Española, aunque él no se encontraba dentro en ese momento.

Las autoridades han estado investigando estos incidentes, relacionados con una posible venganza por robo de drogas.

Martínez está vinculado a La Mafilia, un grupo criminal dedicado al tráfico de armas y drogas en la zona de Villa Española.

Investigación en Curso

La investigación del caso está a cargo de la división Homicidios de la Policía y del fiscal especializado Carlos Negro.

Se busca esclarecer los motivos detrás de los ataques a Martínez y determinar las identidades de los perpetradores que esta semana irrumpieron en el polideportivo y dispararon al menos 15 veces.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LA JOVEN HERIDA DE BALA EN EL VIOLENTO EPISODIO QUE ACABÓ CON LA VIDA DE 'EL GORDO MAURO' EN CARRASCO NORTE SE ENCUENTRA ESTABLE Y FUERA DE PELIGRO

de bala en el violento episodio que acabo con la vida de el gordo mauro en carrasco norte se encuentra estable y

Tags

encuentra, sanatorio, actualmente, peligro, partido, carrasco, criminal, polideportivo, alcanzada, espalda, inesperada, acercado

Noticias relacionadas

4.3 * *Una joven de 18 años, que asistió a un partido de fútbol en un polideportivo, resultó herida por disparos, a pesar de ser ajena al violento ataque*

4.4 * *Tiroteo en el polideportivo: un testigo relata que "se sintió como una ráfaga asombrosa*

4.7 * *Partido de fútbol se tornó en tragedia: una camioneta irrumpió y desató un tiroteo, dejando a un herido con pérdida de masa encefálica*

4.7 * *Tristeza en la comunidad de Paso Carrasco: falleció Mauro Martínez, víctima de un tiroteo en un polideportivo local*

3.6 * *Conocé a Mauro, el hombre que sobrevivió a un brutal ataque a balazos en el polideportivo y que ha enfrentado dos intentos de homicidio previos en su vida*

4.9 * *Una mujer fue herida de bala en Cerro Norte tras un ataque a su hogar por parte de individuos desconocidos*

4.3 * *Un hombre, previamente objetivo de dos intentos de asesinato, fue*

herido de bala en la cabeza durante un partido de fútbol

4.4 * *Tiroteo en el polideportivo: la víctima ya había sido blanco de dos agresiones anteriores y los atacantes incineraron la camioneta utilizada en el hecho*

3.8 * *Una explosión de pánico se desató en el polideportivo: los relatos de Rolan sobre la tragedia del Gordo Mauro*

4.0 * *Trágico suceso: un joven fallece tras lanzarse al arroyo Carrasco en un intento de evadir a la Policía*

Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf